

我が家にも来た勧誘 不安や悩みに付け込むな！

④きつぱりと断る
③興味・関心を示さない
②個人情報を与えない
①危険を感じたら付き合わない

【美園】
記一
通信員
橋成允
前、少年
時、当
体験談
我が家の
数年
間で、
野球チ
ームで主
将をして
いた息子
が、難病
患い、入退
院を繰り返
すようにな
りました。す
ると、同
チームの子
の両親か
ら話がある
と誘われ
て、某宗教
と思われる
民家に通
されました。
ました。すると、同
じます」と、断
わつて、追
いかけてくる
のを振り切
つたこと
があります。

何度か集会に参
加すると教義を刷
り込まれてしまつ
て、抜けたくても
抜けられない状態
になってしまふの
で見守りましょう。

このホットモット裏の道
路計画予定地で住宅デー
を行いました。支部で初
めての2分会共同開催と
なり、協力しながら準備
を進めました。当日は野
火止22人、北山10人、合
計32人が集まり、コロナ前
よりも活気のある住宅デー
となりました。2分会各々
がら、定番の包丁研ぎか
ら、子供向けに今までの経
験を活かしながら、コロナ前
には行列ができるほどの賑
わいで、30分もしな
い間にほとんどの野菜が
売れていました。また、子供工作では、上手に組
み立てられた子供たちが
誇らしげに、楽しく工作
をできた光景も見られ、
住宅デーの意義を改め
て実感しました。

本、子供工作200人、
住宅相談3件となり、
結果は包丁研ぎ40
組合・1826名の仲間が集結し、支部からは17名が参
加。東京土建は午前中の対都要請行動に引き続
いての参
加となりました。

11月18日（金）、全国建設労働組合連合は「11・18賃金・単価引き上げ予算要求中央総決起大会」を日比谷野外音楽堂で開催。その後、デモ行進を銀座で行い、建設技能者の待遇改善をアピールしました。全国から45組合・1826名の仲間が集結し、支部からは17名が参加。東京土建は午前中の対都要請行動に引き続
いての参
加となりました。



【書記・加賀谷 溪】
記一
秋晴れのもと、「建設国保の育成強化、物価上昇を上回る賃金・単価引き上げをめらとう！」をメイクスローガンに大会が開幕。建材の高騰や劣化な労働環境で苦しむ仲間の現状をアピールし、参加者全員で「建設国保育成・強化」

なで見守りましょう。現在、地方から上京して間もない学生の不安や悩みを利用して、勧誘する手法もあるようです。周囲の人みんなで見守りましょう。

「物価高騰から仕事と暮らしを守れ」と声をあ

第39回 住宅デー特集

3年ぶりに分会規模で開催 地域と結びつきを強める

11月6日（日）、住宅デーが9つの会場で行われました。総来場者数は567人となり、活気づいた住宅デーを行うことができました。住宅デーの実行委員長を務めた菊地智彦さんに野火止・北山の合同開催報告を寄せていただきました。



子どもたちで賑わう工作教室
＝ホットモット会場

【野火止・菊地智彦】
野火止・菊地智彦
長一野火止分会と北山分会は東村山駅近

火止22人、北山10人、合計32人が集まり、コロナ前よりも活気のある住宅デーとなりました。2分会各々がら、定番の包丁研ぎから、子供向けに今までの経験を活かしながら、コロナ前よりも活気のある住宅デーとなりました。

本、子供工作200人、住宅相談3件となり、結果は包丁研ぎ40組合・1826名の仲間が集結し、支部からは17名が参加。東京土建は午前中の対都要請行動に引き続
いての参
加となりました。

野火止・北山支部初の2分会合同開催 試行錯誤の末に大成功を収める

このホットモット裏の道路計画予定地で住宅デーを行いました。支部で初めての2分会共同開催と

ための2分会共同開催と

を行いました。支部で初

めての2分会共同開催と

を行いました。支部で初